



Regierungsratsbeschluss vom 16. September 2025

Eidgenössisches Departement für Umwelt, Verkehr, Energie und Kommunikation UVEK; Änderung der Verordnung über Fernmeldedienste; Vernehmlassung

P250969

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Briefentwurf an das Eidgenössische Departement für Umwelt, Verkehr, Energie und Kommunikation.

Begründung

Der Bundesrat will den Zugang zu den Notdiensten für die Bevölkerung modernisieren und an die technologische Entwicklung anpassen. So sollen neu Personen mit Hörbehinderungen die Notdienste von Polizei, Feuerwehr und Sanität schriftlich erreichen können und zwar per Textfunktion auf ihrem Smartphone. Der Regierungsrat begrüsst die geplanten Anpassungen und erachtet diese als wichtigen Schritt zur Stärkung, Modernisierung und Inklusion im Notrufwesen der Schweiz.

